



## Redacción de modificaciones a reforma en agosto



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, señaló que la redacción de las modificaciones a la iniciativa de reforma al Poder Judicial iniciará el 9 de agosto, una vez que hayan concluido los Diálogos Nacionales.

“La redacción de las modificaciones a la iniciativa van a empezar el 9 de agosto, una vez concluidos los diálogos que se están desarrollando”, detalló en entrevista, al término de la inauguración del foro que se realiza en el Centro Expositor de Puebla.

Dijo que es falso que se vaya a dictaminar el 1 de agosto, como trascendió en redes sociales, y que en esa reunión, los integrantes de la Comisión de Puntos Constitucionales sólo aprobarán el calendario.